

Presidente Boric estará este jueves en Antofagasta

El mandatario estará presente con una comitiva de cinco ministros.

Redacción
 La Estrella

El viernes en la noche desde Presidencia informaron que el Presidente Gabriel Boric visitará la zona norte del país esta semana.

Es así que el miércoles 7 de mayo llegará hasta la Región de Atacama para desarrollar una agenda de actividades en materia de desarrollo de la micro industria agrícola, vivienda y transporte.

En tanto, el jueves 8 de mayo llegará hasta la Región de Antofagasta para inaugurar una nueva planta destinada a la reutilización de materiales mineros.

Según informó Presidencia, en su visita al norte del país, el mandatario será acompañado por una comitiva de cinco ministros, que son de Economía, Fomento y Turismo, Nicolás Grau; de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes; de Agricultura, Esteban Valenzuela; de Transportes y Telecomunicaciones, Juan Carlos Muñoz; y de Medio Ambiente, Maisa Rojas.



EL PRESIDENTE GABRIEL BORIC VISITARÁ ANTOFAGASTA ESTE JUEVES 8 DE MAYO Y LUEGO VIAJA A JAPÓN Y CHINA.

Al terminar su gira por la Región de Atacama y Antofagasta, el Presidente Boric regresará a Santiago y el viernes 9 de mayo iniciará una visita de trabajo Japón y la República Popular China.

PLANTA

La visita del mandata-

rio a la región de Antofagasta se da con la inauguración de la primera planta de reciclaje de neumáticos mineros del mundo.

La planta MSMR (Michelin Specialty Materials Recovery) se especializa en el corte y triturado de los neumáticos mineros gigantes para obtener

chips de caucho, los que se transformarán en polvo de caucho micronizado lo que puede ser usado para la fabricación de nuevos neumáticos.

La planta de Michelin La Negra se encuentra en una superficie de 7.725 m² en la zona industrial de La Negra y tiene la ca-

pacidad de procesar 2.200 neumáticos gigantes de 63 pulgadas por año.

Es así que la planta, actualmente, emplea 20 personas de manera directa y 100 de manera indirecta.

Por último, para garantizar la eficiencia de sus procesos, la empresa

8

de mayo estará el Presidente Boric con una comitiva de cinco ministros en la región.

9

de mayo el mandatario iniciará una visita de trabajo a Japón y la República Popular China.

ha establecido acuerdos con empresas de renombre internacional en la industria del reciclaje. La planta cuenta con equipos de corte de la empresa italiana Salvadori, adaptados y protegidos por la propiedad intelectual de Michelin, así como equipos de triturado de la empresa danesa EL-DAN.

Con esto, quieren asegurar que los neumáticos gigantes mineros sean procesados de forma eficiente y segura. ☺